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Zitat von Daniel1982 

Inwiefern das Geld „verbrannt“ wurde, dass muss man meiner Meinung nach auch mal
noch abwarten.

Bei den Neuzugängen ist noch Luft nach oben, wie bei der kompletten Truppe, aber ich
finde, dass zu schnell der Daumen gesenkt wird.

Man muss ja nur anschauen wie es bei Ishak damals war. Der brauchte über ein halbes
Jahr Anlaufzeit und ist auch in der Aufstiegssaison erst ins Rollen gekommen als Tobi
Werner ihm sein erstes Saisontor in Duisburg auf dem Silbertablett serviert hat.

Wenn man dann jetzt mal nur Duah Betrachtet, dann wird der bestimmt im Sommer
Angebote bekommen, die seine Ablöse um einiges übersteigen. Auch wenn er noch viel
Luft nach oben hat.

Duah werden wir irgendwann noch nachheulen, weil wir ihn verhältnismäßig günstig verkauft
haben.

Der hätte in einer funktionierenden Truppe wie Darmstadt sicher schon ein paar Kisten mehr
erzielt.
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